



Los participantes en la reunión se mostraron muy conformes con los temas tratados.

## ALCALDE DE CURICÓ VIAJÓ A SANTIAGO A BUSCAR SOLUCIONES HABITACIONALES

• George Bordachar fue acompañado por vecinas que llevan más de 10 años esperando concretar el sueño de la casa propia. Se reunieron con el ministro de Vivienda, Carlos Montes.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

**R**espondiendo a una necesidad planteada por integrantes de tres grupos que esperan hace años tener sus viviendas, el alcalde de Curicó, George Bordachar, llegó hasta la oficina del ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, a quien le contó de la realidad que existe en la comuna con las postulaciones a casas.

En contacto con diario La Prensa, el jefe comunal señaló que el encuentro lo gestionó el diputado Hugo Rey y que fue muy provechoso para analizar posibles soluciones.

“Los grupos llevan 13, 10 y 7 años esperando, y el ministro nos dijo que hay muchos problemas en Curicó con el tema de terrenos, nos dio también una cifra importante de lo que se ha construido y entregado como subsidios, pero necesitamos más agilidad en esto”, dijo.

En ese sentido, George Bordachar resaltó la presencia de los vecinos curicanos, pues se está trabajando en equipo y sin mentiras. “Lo bueno que es de cara a la gente, aquí no se inventa nada, no se les da plazo que puedan

ser mañana una queja. Hemos hablado con la verdad y esperamos el día de mañana buenas noticias”, indicó.

### PROBLEMA PRINCIPAL

El alcalde sostuvo que el inconveniente principal que hay en Curicó para construir es la falta de terrenos. No obstante, hay una posibilidad en Sarmiento “pero hay una oposición desde el nivel regional y veremos la forma de desbaratarlo porque sería una solución tremenda para más de 600 familias”. La presidenta del grupo habitacional Pradera 3, Tábata Cárdenas, se mostró satisfecha con la gestión concretada en la capital. “Vinimos a ver un problema de la vivienda social para buscarle soluciones a nuestra comuna de Curicó”, manifestó.

En tanto, la presidenta del grupo La Nueva Pradera 2, Nicole Guzmán, aseveró que pudieron “presentarle al ministro Montes un nuevo proyecto y así poder dar una solución a miles de familias que llevan años esperando”.

**“Lo bueno que es de cara a la gente, aquí no se inventa nada, no se les da plazo que puedan ser mañana una queja. Hemos hablado con la verdad y esperamos el día de mañana buenas noticias”, dijo Bordachar.**